
令和 3年 7月 8日 

記録：関根 浩 

 

令和 3年度 第 1回 教育課程編成委員会 議事録 

 

※ 新型コロナウイルスの感染の状況を鑑み、多数の方が、校舎内において長時間に渡り  

同じ場所に集まる状況は、現況では避けなくてはならないことから、「教育課程編成   

委員会」を中止とした。なお、当日、使用する資料を全出席予定者に送付し、その資料

に対する意見等を回答いただく方法とした。 

 

１ 予定日時  令和 3年 5月 18日(火) 13時 30分 

 

２ 予定場所  大川学園医療福祉専門学校 2階会議室 

 

３ 出席予定者 小林健一（つつじの園施設長）  

森保博子（飯能市基幹型包括支援センター管理者） 

        平澤淳校長 岡村忠彦教務部長 星野成美介護福祉学科長  

高松浩之介護福学科教務主任 関根浩学務部長 

 

４ 予定議題 

① 校長挨拶  

② 委員委嘱状交付 

③ 教育課程編成に係る現状と課題等 

④ 事務連絡他 

⑤ その他 

 

５ 意見書 

  ・新型コロナウイルスにより、授業・実習等への影響が、かなりあったのではないかと

思います。これから先も、まだまだ不透明だと思いますが、臨機応変に対応して   

いって欲しいと思います。 

  ・感染症についての関心が高い時期だと思います。就職後に、すぐに役立つ知識と技術

になると思うので、感染症の知識と感染者への対応（ガウンテクニック、防護具の装

着など）も授業にあればいいなと思います。 

 

６ 次回開催予定  令和 4年 2月 28日(月) 13時 30分 2階会議室 



令和 4年 3月 10日 

記録：関根 浩 

 

令和 3年度 第２回 教育課程編成委員会 議事録 

 

１ 日時  令和 4年 2月 28日(月) 13時 30分 

２ 場所  大川学園医療福祉専門学校 2階会議室 

３ 出席者 小林健一（つつじの園施設長）  

森保博子（飯能市基幹型包括支援センター管理者） 

      平澤淳校長 星野成美介護福祉学科長 

岡村忠彦教務部長 関根浩学務部長 

４．校長挨拶 

   本日は、お忙しい中、お越しいただきありがとうございました。また、介護実習等で

色々とお力添えをいただき、誠にありがとうございます。1月 30日(日)が介護福祉士

の国家試験でした。コロナ禍での授業により、学生達にとって辛い日々が続いて  

いましたが、そんな状況下の中でも、どうにか国家試験に合格していただきたいと 

願っています。そして、卒業式は、3 月 10 日(木)となっています。今後のカリキュ 

ラムを作成するにあたり、本日は、先生方に色々とご提案いただければありがたいと

存じます。 

５．教育課程編成に係る現状と課題等 

   ①令和 3 年度の学籍の動きは、1 年生の入学時は 46 名、進路変更による退学者が  

5 名、除籍者 1 名、休学者 1 名、2 年生は 35 名からスタートして、休学者 1 名で

した。 

   ②2 年生は、1 月 30 日(日)に介護福祉士の国家試験を受験しました（日本人 12 名、

留学生 20 名）。今年度の学生のレベルを考えると合格率は厳しい状況になると  

思われます。1 年生の留学生は、日本語があまり出来ない学生でも、定期試験は  

一生懸命勉強してクリアしていきます。 

   ③今年度の授業内で、 

     ・マナーとエチケットの違い等（理事長）。 

     ・障害者施設について（清瀬療護園）。 

     ・クリスマスカードを作成し、介護過程でお世話になった利用者様へ送る。 

     ・学生が利用者役でレクリエーションを行った（新型コロナウイルス感染拡大の

影響により近隣施設への訪問が出来なかった為）。 

     ・防災・災害について。 

     ・認知症サポーター研修（飯能市さかえ町包括支援センター）。 

     ・聴導犬の実演（日本聴導犬協会）。 

   ④国家試験を合格させる為、2 年生後期から授業内で国家試験対策を実施しました。 

   ⑤新型コロナウイルス感染拡大により、外部介護実習の施設の調整がとても大変  



でした。外部介護実習が施設様の関係でキャンセルとなった学生達については、 

学内介護実習を行いました。内部介護実習に比べ、外部で実習を行っている表情が

違うことに驚きました。 

   ⑥令和 4 年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為に行うことが出来なかった

「就職ガイダンス」や「国際福祉機器展」への参加、実習についての制限等も含め、

実施していきたいと考えています。 

６．就職状況・学生アンケート結果等 

   ①令和３年度は、通常ならば 10月頃実施している「ジョブ・カフェ（就職ガイダン

ス）」が、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、行うことができなかったのが  

残念でした。内定していない学生は残り２名です。 

   ②学生アンケートについては、意見等を職員会議等で話し合いをしているため、年々、

不満だという回答が少なくなってきています。また、「（４）のあなたが本校に決め

た理由をお書きください。」という質問の回答をしっかりと確認し、今後の募集へ

と参考にしていきたいと考えています。 

７. 次回開催予定  令和 4年 5月 17日(火) 13時 30分 2階会議室 


